



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 08.05.2017

ANFRAGE

Immer wieder „Mobilfunklöcher“ in München!

Ist man in München telefonierend mit dem Handy unterwegs, fällt es auf, dass oftmals an den selben Stellen, wie z.B. am Mariahilfplatz, in der Herzogspitalstraße oder am Landtag die Verbindung abbricht und man kein verfügbares Netz mehr hat. In der heutigen Zeit ist das Handy ein wichtiger Bestandteil der Sicherheit, um im Notfall schnelle Hilfe anfordern zu können.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Sind der Landeshauptstadt München Lücken im Mobilfunknetz bekannt?
2. Wo befinden sich diese?
3. Warum sind diese vorhanden?
4. Gibt es einen Zusammenhang zwischen den Lücken im Mobilfunknetz und sicherheitsrelevanten Orten, wie in der Nähe von Polizeidienststellen oder dem Landtag?
5. Sind der LHM Vorfälle bekannt, bei denen Bürger in Notsituationen über das Mobiltelefon Hilfe rufen wollten, dies aber an mangelndem Netz nicht möglich war?
6. Welche Möglichkeit hat die LHM ein stabiles und flächendeckendes Mobilfunknetz überall in München zu gewährleisten?

Initiative:

Mario Schmidbauer

weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl

BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 – 20 798 • Fax: 089 / 233 – 20 770 • bayernpartei@muenchen.de